



Ma
drid

EL HOGAR EXTREMEÑO DESARROLLO UNA AMPLIA ACTIVIDAD

PRESENTADO EL LIBRO «EL MODELO EXTREMEÑO»

En el Hogar Extremeño de Madrid se celebró la presentación del libro «El modelo extremeño», ecodesarrollo de La Serena y la Siberia».

En el acto intervinieron los autores Mario Gaviria, Artemio Baigorri, Fernando Mejías y Juan Serna, abriéndose un debate sobre las alternativas económicas, sociales y ecológicas de Extremadura. Intervinieron Alfonso Guerra, Ramón Tamames, José Manuel Naredo y Juan Luis Sánchez de León.

PROCLAMADAS LAS REINAS QUE REPRESENTARÁN AL HOGAR EXTREMEÑO DE VALENCIA

El Hogar Extremeño de Valencia celebró un brillante acto para proclamar a las reinas del Hogar que le representarán en las fiestas valencianas de las Fallas.

Las elegidas fueron Goyi Cerro Pizarro, como reina mayor, y Mary Loli Camacho Herta, como reina infantil, ambas hijas de



emigrantes extremeños en el país valenciano.

Fue mantenedor de los actos Pedro de Lorenzo. Participaron en el acto los poetas extremeños Santiago Castelo, Julián Mojedano, Lorite Trinidad, Ángel Aparicio y José Iglesias. También actuaron los grupos de danzas de «Tierra de Barros», de Almedralejo, y «Adarve», de Cáceres; Manolo «El Extremeño» y su Grupo Español, y otros. Como presentador actuó Julio Luenigo, director de Radio Extremadura de Badajoz.

de Música, y Esteban Sánchez, director del Conservatorio Profesional de Música de Badajoz, dieron un concierto de órgano y piano.

En estos momentos, el Hogar Extremeño de Madrid prepara la renovación de su Junta Directiva, que ha de cesar en un cincuenta por ciento y que afecta a la Presidencia. La elección de nuevos cargos se hará por el sistema de voto secreto.

Papa a la realidad de Guadalupe», y la charla-colquio pronunciada por Alfonso Mailló sobre «Extremadura en mi obra».

De igual modo, con un rotundo éxito, actuó en el Hogar Extremeño el cantautor J. Antonio Espinosa.

El Delegado de Deportes de Badajoz, Pablo Sánchez Ibáñez, conocido popularmente como árbitro internacional de fútbol, disertó sobre la «Historia y espíritu de las reglas del fútbol».

Miguel del Barco, director del Real Conservatorio

Durante el mes de febrero ha sido muy intensa la actividad del Hogar Extremeño de Madrid. Entre los actos celebrados destacamos los siguientes:

Una exposición de acuarelas con motivos extremeños de Martín Romo.

Los Coros y Danzas del Hogar tomaron parte en los actos del Hogar Extremeño de Valencia, logrando un gran éxito.

En cuanto a conferencias es de destacar la pronunciada por el Dr. Juan Pablos Abril sobre las «Razones para la venida del

ANTONIO HERNANDEZ GIL O LA INDEPENDENCIA

Antonio Hernández Gil, abogado. O Antonio Hernández Gil, catedrático de Derecho Civil de la Universidad Complutense de Madrid. O Antonio Hernández Gil, presidente de la Comisión General de Codificación. O Antonio Hernández Gil, presidente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación. O Antonio Hernández Gil, ex senador por designación real. O Antonio Hernández Gil, ex presidente de las Cortes y del Consejo del Reino. O Antonio Hernández Gil, ex presidente de las Cortes y del Consejo del Reino. O Antonio Hernández Gil, extremeño...

De tantas formas, datos y no opiniones, cabe dar comienzo a un reportaje-semblanza de Antonio Hernández Gil. O esto. O aquello. Hay donde escoger, títulos y cargos por los que decirse. Con la plena seguridad, además, de que en la profundización de uno cualquiera basta para llenar páginas y más páginas y para encontrar, en definitiva, con el Antonio Hernández Gil que es y con lo que representa.

